



— “

## ASSEMBLYMEMBER KARINES REYES, CHAIR OF THE NYS PUERTO RICAN/HISPANIC TASK FORCE, ON GOVERNOR KATHY HOCHUL’S 2025 STATE OF THE STATE ADDRESS

ALBANY, NY – In yesterday’s State of the State Address, Governor Kathy Hochul delivered necessary and bold proposals that will help New Yorkers achieve financial access and stability. We applaud the Governor’s commitment to tuition-free community colleges and free school meals that disproportionately affect Latino communities, and early childhood reading and development, are issues led on by our own Executive Task Force members. Our membership also fully supports Governor Hochul’s efforts to address the persistently high maternal mortality rates that are affecting Latinas and impacted persons of color. As a practicing nurse, I was especially pleased to hear the Governor’s proposal to remove unnecessary restrictions on healthcare workers.

The members of the NYS Puerto Rican/Hispanic Task Force remain concerned about the under-mention of upcoming challenges our communities will be facing, like immigrant rights. This past federal election cycle has presented us with a larger responsibility to work with the immense power Latinos hold in our democracy. Through collective efforts and individual actions, our membership has consistently sought to uplift the wellbeing of our communities, but it remains our hope that state leaders will pay attention to the contributions Latinos are playing in our state and across the country.

We remain ready to work with Governor Kathy Hochul, Speaker Carl Heastie, and Senate Majority Leader & President Pro Tempore Andrea Stewart-Cousins to address New York’s pressing crises and ease the challenges New Yorkers are facing.



” —



## — “ —

### LA ASAMBLEÍSTA KARINES REYES, PRESIDENTA DEL GRUPO DE TRABAJO PUERTORRIQUEÑO/HISPANO DEL ESTADO DE NUEVA YORK, SOBRE EL DISCURSO SOBRE EL ESTADO DEL ESTADO DE 2025 DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL

ALBANY, NY – En el discurso sobre el Estado del Estado de ayer, la gobernadora Kathy Hochul presentó propuestas necesarias y audaces que ayudarán a los neoyorquinos a lograr acceso y estabilidad financiera. Aplaudimos el compromiso de la gobernadora con los colegios comunitarios gratuitos y las comidas escolares gratuitas que afectan desproporcionadamente a las comunidades latinas, y la lectura y el desarrollo de la primera infancia, temas que son liderados por los miembros de nuestro propio Grupo de Trabajo Ejecutivo. Nuestros miembros también apoyan plenamente los esfuerzos de la gobernadora Hochul para abordar las tasas de mortalidad materna persistentemente altas que afectan a las latinas y a las personas de color afectadas. Como enfermera, me alegró especialmente escuchar la propuesta de la gobernadora de eliminar las restricciones innecesarias a los trabajadores de la salud.

Los miembros del Grupo de Trabajo Puertorriqueño/Hispano del Estado de Nueva York siguen preocupados por la poca mención de los próximos desafíos que enfrentarán nuestras comunidades, como los derechos de los inmigrantes. Este último ciclo electoral federal nos ha presentado una mayor responsabilidad de trabajar con el inmenso poder que tienen los latinos en nuestra democracia. A través de esfuerzos colectivos y acciones individuales, nuestros miembros han buscado constantemente mejorar el bienestar de nuestras comunidades, pero aún tenemos la esperanza de que los líderes estatales presten atención a las contribuciones que están haciendo los latinos en nuestro estado y en todo el país.

Seguimos listos para trabajar con la gobernadora Kathy Hochul, el portavoz Carl Heastie y la líder de la mayoría del Senado y presidenta pro tempore Andrea Stewart-Cousins para abordar las crisis apremiantes de Nueva York y aliviar los desafíos que enfrentan los neoyorquinos.



” —